

Su presidente, Flaminio Piccoli, solicitó democracia y elecciones libres. Patricio Aylwin rechazó cargos de "intromisión foránea".

Buró político de IDC trató situación chilena

Con críticas al gobierno y a la situación política de nuestro país se inauguró ayer, en el hotel Tupahue, la reunión del buró político de la Internacional Demócrata Cristiana, que sesionará hasta el sábado en Santiago.

A la ceremonia asistieron dirigentes políticos, gremiales, sindicales, sociales y estudiantiles de la DC y de otras colectividades. En la calle un grupo de personas, pertenecientes al Movimiento Independiente Pinochetista, desplegó un lienzo en favor del plebiscito y la continuidad de la gestión del Jefe del Estado. La manifestación fue disuelta pacíficamente por Carabineros.

El primero en hablar fue el presidente de la IDC, el ex primer ministro italiano Flaminio Piccoli, quien se refirió a la situación nacional. Dijo que "hemos vuelto aquí para celebrar nuestro buró político y para reiterar la solicitud de regreso a la democracia, para reclamar elecciones libres sobre la base de los registros electorales; para declarar que el plebiscito que desean efectuar en 1988 es el enésimo acto de prevaricación del gobierno".

Aseguró que, después de observar la actual situación,



Patricio Aylwin saluda a los delegados extranjeros y a los invitados a la inauguración.

"declaramos solemnemente que haremos todos los esfuerzos posibles para devolver la libertad a Chile, a través de la vía pacífica hacia la democracia". Agregó que "no dejaremos en paz —aquí como en ningún otro lugar— a quienes no respetan los derechos humanos, a quienes destruyen el pluralismo, a quienes no respetan a la persona. Dialogaremos con todos e iremos a cualquier lugar para llevar un mensaje de liberación del hombre".

Piccoli les dijo a los asistentes que "estamos pues a vuestro lado en una batalla de libertad, de civilización; es-

tamos en primera fila en la lucha contra las iniquidades, las injusticias, los abusos".

Después habló el presidente de la DC chilena, el ex senador Patricio Aylwin, quien hizo una larga exposición sobre las acusaciones en contra de estos encuentros internacionales y que a algunos "les dan pretexto para lucir su ignorancia profiriendo denuestos contra quienes sostenemos lo que llaman «ideas foráneas»".

Añadió: "Y sin remontarnos a otras épocas, ¿son acaso criollas la doctrina de la seguridad nacional y la escuela económica de Chicago, pila-

res ideológicos de las políticas impuestas a nuestro país por el régimen imperante? ¿Rechazan sus partidarios como intrusión las alabanzas que suelen recibir y destacar de personeros de la banca internacional? Hace apenas una semana se reunió aquí en Santiago la Sociedad Interamericana de Prensa y se celebró en Mar del Plata la XVII Conferencia de Ejércitos Latinoamericanos sin que nadie criticara esos encuentros como intromisión extranjera en asuntos nacionales de cada uno de nuestros pueblos".

Aylwin reiteró la estrategia política aprobada por su partido en la última junta nacional, en que "frente al empeño del régimen de perpetuarse, creemos indispensable presentar al país una alternativa clara de gobierno, que desmienta y destruya el pretencioso dilema del autócrata de que Chile tendría que escoger entre él o el caos".

Aseguró que "sabemos que nuestra tarea, en conjunto con todos los demás demócratas, es devolver la democracia a Chile, y estamos dispuestos a cumplirla".

El encuentro proseguirá hoy, con el trabajo de comisiones, en el hotel Carrera.

LUIS ZUÑIGA

215